

Ralf Meutgens

1. Warum begeistern Sie sich für den FC?

Mit dem FC groß geworden. 30 Jahr Dauerkarteninhaber, über 20 Jahre FC Mitgliedschaft, die Gänsehaut Stimmung vor einem Heimspiel.....

2. Wo sehen Sie Hauptaufgaben im Mitgliederrat, falls Sie gewählt würden?

Ich möchte gerne auch dazu beitragen, dass der Mitgliederrat als Einheit besser wahrgenommen wird. Dass zum Beispiel Anträge und Entscheidungen gemeinsam getragen werden.

3. Wie beurteilen Sie die Arbeit des derzeitigen Vorstandes seit 2012?

Die Arbeit unseres Vorstandes war nach dem Amtsantritt bis zur Saison 16/17 erfolgreich und zufriedenstellend. Wie unser Verein sich danach aufgestellt hat, damit kann man nicht zufrieden sein.

4. Wie sollte der Verein mit gewaltbereiten Fans und Mitgliedern umgehen? Halten Sie in diesem Zusammenhang beispielsweise einen Vereinsausschluss für eine angemessene Reaktion?

Mein Standpunkt ist: Keine Toleranz für Gewalt, Rassismus und Ausgrenzung. Wer diese als FC Mitglied oder Fan nicht mitträgt, muss für sein Handeln auch die Konsequenzen tragen.

5. Sollten Mitglieder, die einer geringfügigen Beschäftigung beim FC nachgehen (zum Beispiel in der Nachwuchsabteilung) auf jegliche Tätigkeit und Mitwirken in Gremien des Vereines ausgeschlossen sein?

Nein, da sehe ich wenig Gefahr für einen Interessenkonflikt.

6. Soll der Verein wie in den vergangenen Jahren, den Mitgliedern, welche an der Mitgliederversammlung teilnehmen, sich mit einer Aufmerksamkeit bedanken?

Es ist doch schön, wenn der FC seinen Mitgliedern etwas schenken möchte. Nach meiner Meinung wäre die Brisanz wesentlich geringer, wenn die Goodies schon zum Anfang der Versammlung verteilt werden würden.